



El ex portero de Universidad de Chile recibió una lamentable noticia este viernes

Duro revés para Cristóbal Campos, cinco días después de su accidente

El futbolista sufrió la amputación definitiva de parte de su pie derecho: "Lo vamos a recuperar bien físicamente y después vamos a iniciar un tratamiento en conjunto, psicológico y de reinserción laboral, en todo sentido. No lo vamos a dejar solo", comentó el presidente del club San Antonio Unido, Guillermo Lee Lastra.

MIGUEL VILLARROEL M.

A ocho operaciones tuvo que ser sometido esta semana Cristóbal Campos, arquero de San Antonio Unido, tras el grave accidente automovilístico que sufrió la madrugada del lunes en la Ruta 78. Este viernes fue intervenido por novena ocasión: el portero sufrió la amputación definitiva de parte de su pie derecho.

Así lo confirmó el presidente del club San Antonio Unido, Guillermo Lee Lastra, en horas de la noche del viernes. "Como Presidente del SAU debo confirmar la mala noticia sobre Cristóbal Campos, miembro de nuestra familia. Nosotros no lo abandonaremos, ahora más que nunca los necesitamos a todos. Manden fuerzas, porque estamos todos muy mal", escribió en su cuenta de la red social X (ex Twitter), @gleelastra.

"A Cristóbal le amputaron parte del pie derecho. Es lamentable, pero lo apoyaremos en todo lo que viene", informó, según consignó el diario "La Tercera".

Más tarde, en conversación con Las Últimas Noticias, el dirigente del cuadro lila detalló en qué consistirá el apoyo de su actual club. "Vamos a iniciar un tratamiento. Primero lo vamos a recuperar bien físicamente y, después, vamos a iniciar un tratamiento en conjunto, tanto psicológico como de reinserción laboral, en todo sentido. Nosotros no lo vamos a dejar solo", aseguró mientras salía de la Clínica Bupa Santiago, donde fue trasladado el futbolista el pasado miércoles.

Universidad de Chile, club donde Cristóbal Campos se formó desde los nueve años de edad, se sumó a las palabras de apoyo del SAU. "Lamentamos profundamente las últimas informaciones relacionadas con el estado de salud de Cristóbal Campos, las que nos fueron proporcionadas por el presidente de San Antonio Unido, señor Guillermo



Campos había sido trasladado este miércoles a la Clínica Bupa Santiago, ubicada en la comuna de La Florida.

PHOTOSPORT



El presidente de San Antonio Unido, Guillermo Lee Lastra, aseguró que "vamos a iniciar un tratamiento" para el portero.

Lee, y que hablan de las duras secuelas del grave accidente automovilístico que sufrió el jugador la madrugada del pasado lunes. La noticia, sin duda, genera una tremenda consternación en nuestra institución. Fuimos parte de su formación como futbolista desde que era un niño, cuando llegó al club para iniciar su historia con el Romántico Viajero. Compañeros de profesión, entrenadores y todos quienes trabajamos en el Centro Deportivo Azul, enviamos a Cristóbal nuestro mayor deseo de bienestar para él y su familia", expresó el club en un comunicado.

"Nuestro club lo seguirá acompañando en este difícil momento, poniendo a sus disposición a todos los profesionales que requiera para su recuperación y la nueva etapa de su vida que se inicia a partir de ahora. Más allá de la triste noticia entregada hoy, confiamos en la valentía que siempre nos demostró Cristóbal para salir adelante. ¡Estamos contigo, Campitos! La U y todo el fútbol chileno no te dejaremos solo", afirma el mensaje de los azules.

Gabriela Marciel es funcionaria del

club San Antonio Unido y mamá de Sebastián Martínez, de 11 años, quien se ha convertido en una especie de ahijado de Cristóbal Campos en el club de la región de Valparaíso. La mujer acompañaba este viernes al jugador en la clínica ubicada en la comuna de La Florida y fue una de las primeras personas en enterarse de la lamentable noticia. "En estos momentos me encuentro muy mal. Para nosotros, Cristóbal es una gran persona, sobre todo para mi hijo, y estoy súper agradecida de él porque le entregó mucho cariño. Cristóbal lo acogió muy bien y le compartió sus conocimientos", contó Gabriela.

Su hijo grabó un video de apoyo para el arquero, a quien ve como un tío para él. "Tío Cris, quiero enviarle este video para que sepa que lo quiero mucho y gracias, tío, por quererme tanto, por cumplir mis sueños. El domingo estábamos felices y ahora le mando yo un video para darle ánimo", dice en el video. Sebastián también es arquero y juega en la serie tercera infantil del club Huracán de Llolelo.